
あしかが自民党議員会

末
す え

吉
よ し

 利
と し

啓
ひ ろ

保育所再編を機に
保育の質の維持・向上を！

質
問

足利市保育所等整備後期計画では、公立保
育所等の再編として、閉所４施設、民営化
２施設、用途転用・複合化・移転をそれぞ
れ１施設ずつ予定している。今回の大規模
な再編により、施設の運営や整備に係る費
用をどの程度抑えることができるのか。

回
答

財政効果の算出に当たっては、民営化に要
する費用など現時点では見通しがつかない
部分もあるが、令和３年度の実績値を基
に試算すると、同計画に基づいて閉所や民
営化等を進めることにより、光熱水費や修
繕料など運営に係る費用は、全体で年間約
4,600 万円程度の抑制が見込まれる。

ひ
と
言

施設再編で捻出された財源は子どもたち、
特に保育に使うべきと考えます。

あしかが自民党議員会

鶴
つ る

貝
が い

 大
だ い

祐
す け

インクルーシブ教育システムの
推進を！

質
問

多様性を認め支え合う社会の実現と、障害
のある児童生徒が自立し、社会参加を目指
すためにも、インクルーシブ教育システム
の体制整備とその推進が必要と考えるが所
見を聞きたい。

回
答

インクルーシブ教育システムと軌を一にす
る「人は一人では生きていけない。皆で助
け合って協力し合い、支え合って生きてい
く」などの考えを基盤に据え、障がいの有
無に関わらず、全ての子どもたちが認めら
れ自信を持ち、明るく伸び伸びと学習や生
活に取り組める学校を目指していく。

ひ
と
言

共生社会の実現には、合理的配慮の理解促進
と普及が重要です。まずは学校からです。

会派を構成しない議員

鳥
と り

井
い

 康
や す

子
こ

補聴器購入助成制度について
問う！

質
問

本市で給付事業の対象としている補聴器は機種
が限定されているが、助成範囲を拡大すること
により、高齢者の活動を広げ、経済活性化にも
寄与すると考える。リースやサブスクリプショ
ンなど、定額で使える制度もあることから、制
度の見直しが必要と考えるがどうか。

回
答

現在、事業の対象としている補聴器は高度箱
型補聴器であり、操作も簡単で重度難聴の方
にも対応している。県内や近隣市町では、サ
ブスクリプション等への助成は行っておら
ず、市内の登録業者においてもサービスの提
供がないことから、まずは事業の利用促進を
図るための周知などに努めていく。

ひ
と
言

今までの助成制度は、年に数件しか利用さ
れていないため、制度の見直しを求めます。

公明党議員会

石
い し

 野
の

　純
じゅん

 子
こ

高齢者の誰もが安心して生活できる
介護サービスの確保を！

質
問

令和５年中には、団塊の世代の約７割が後
期高齢者となる見込みであり、今後介護
サービスの需要増加が予想されるが、介護
の現場では人材の確保が課題となってい
る。本市では人材確保のため、どのように
取り組んでいくのか。

回
答

本市では、地域における多様な人材の介護職へ
の参入を促進するため、令和４年度から「介護
に関する入門的研修」を実施している。令和４
年10月からは介護報酬の改定により、介護現
場に従事している職員の給与等の改善が図られ
たところであり、今後も関係機関と連携を図り
ながら介護人材確保対策に取り組んでいく。

ひ
と
言

今後も進む高齢化に対応できる取組を期待
します。
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